



Le 19 Mars, non au salaire à la « binette » et à la casse du Statut !

Loin de répondre aux aspirations légitimes des fonctionnaires d'augmentation du point d'indice (27% d'inflation depuis 2000) et d'amélioration des conditions de travail, nos gouvernants affirment la nécessité d'une rémunération « au mérite » ainsi que la réforme du Statut de la Fonction Publique.

Tout ce « remue-ménage » uniquement pour trouver 10 milliards d'économie !

Introduire le salaire au « mérite » pour des considérations d'économie budgétaire, c'est reconnaître implicitement que tous les fonctionnaires « méritants » ne pourront pas être gratifiés.

Le salaire au « mérite » ne fera qu'accroître les inégalités et mettra à mal la cohésion des équipes, déjà affaiblie par la dégradation des conditions de travail, les suppressions d'emplois, les restructurations incessantes.

Les agents attendent principalement une rémunération qui leur permette de vivre dignement et soit prise en compte pour le calcul de leurs pensions.

Aussi, dans cette perspective, l'intersyndicale appelle donc l'ensemble des agents de la DDFIP64 à se mobiliser par la grève et dans les manifestations le 19 mars.

Mardi 19 Mars 2024 :

Appel à la grève et à manifester

10h30 PAU Place de Verdun

10h30 BAYONNE Place Ste Ursule